



ご意見をお寄せください

自治労京都府本部では、組合員のみなさんのご意見を募集しています。組合のこと、機関紙のことなど、たくさんのご意見をお待ちしています。
TEL.075-252-5932 FAX.075-231-4918
E-mail : jichiro@jichiro-kyoto.gr.jp
http://www.jichiro-kyoto.gr.jp/

2025現業・公企統一闘争



▲京都市職清掃部より新採再開の取り組みを報告

自治労は、2025現業・公企統一闘争の基本的な目標を、「自治体現場力による質の高い公共サービスの確立」として、2025府本部闘争集会を開催した。通年で取り組みを展開。府本部は10月29日に府自治振興課交渉、30日に闘争集会を開催した。

府本部から

8人で臨んだ。

4月に提

出した要求に

に対する、山

交渉には、府本部から

争集会を開催した。

府本部から

8人で臨んだ。

4月に提

出した要求に

に対する、山

交渉には、府本部から

知らないのはもったいない! じちろうセット共済 新規・継続募集集中

じちろうセット共済の
新規・継続募集のお知らせ

ごみん共済 NEWS
5124V083

年に一度の 団体生命共済の 新規加入・保障の見直し チャンス!

組合員とその家族だけが加入できる
じちろうセット共済

組合員専用の
割安な掛け金・充実の保障

団体生命共済

小さく負担で
幅広く保障をカバー

保障を確認!
しなくちやん!

組合員とその家族だけが加入できる
じちろうセット共済

組合員専用の
割安な掛け金・充実の保障

団体生命共済

早く始めるとお得!
退職後の年金
のための
積み立て制度

長期共済

税制適格年金

保障

死亡・入院・通院保障はもちろん、
がん保障・先進医療など、幅広くカバー。

子どもの未来
に備える
積み立て制度

親子共済

▶▶▶ 詳しくは「じちろうセット共済パンフレット」をご覧ください

この機会に保障の見直しを

共済期間 2026年4月1日から1年間

申込書類提出先 所属の組合まで

※各単組、支部により申込書受付の締切日は異なります。
詳しくは所属の組合までご確認ください。

Q 技師の材人材確保について (城南衛管労組・山本博之)

技師の応募が少なく、中々人が集まらない。委託化が進み事業が無くなるかもしれないという危惧を抱えている。

鬼木議員からの回答

仕事内容を明確にし、応募してもらえるような宣伝をする。城南衛生管理組合にしかできないことを活かし、技術の継承化をはかる。

Q インフラの老朽化について (自治労京都市職・吉村玲音)

鬼木さんは公共インフラの委員会に所属しているとのことだが、現在問題となっているような上下水道や道路などのインフラの老朽化については、委員会で何か打開策が出ているかお尋ねしたい。京都市においても技術職員が人手不足であり、危機的状況である。

鬼木議員からの回答

公共インフラの委員会で色々と話し合っているが、抜本的な決策は出でていない。給与面では、やはり公務員の給与アップは民間と比べると1年遅れてしまうため、給与面では民間に太刀打ちできない。そのため、採用市場においては初任給等の給与ではなく仕事の魅力で勝負していくしかないと考えられる。公務員の仕事がいかに魅力的であるかを発信し、人材確保に努めていく必要がある。

Q 選挙事務について (久御山町職・小笠原隼)

私は久御山町職員であるが、今年度は京都府の選挙管理委員会事務局を担う部署に出向している。選挙の実施が決まるとき、選管事務局の業務量は膨大になり、2ヶ月以上の連続した深夜残業に加え、休日出勤も発生し、労基法等の労働基準を無視した労働を強いられる。生活習慣の乱れが続くことにより、個々に不調を訴える職員も少なくない中、何が何でもやりとげなければいけないという空気のもと、担当職員は業務に当たっている。

全国的にも選管事務に当たっている職員は同様の状況と思われるが、働き方改革等によりさまざま業務の在り方が見直されている中、選挙事務に関しては一向にそうした動きが見られないよう感じているが、国や他府県団体ではこのようなことは問題となっていないのか。

鬼木議員からの回答

各都道府県や市町村選管において選管の事務が膨大であるという話はよく伺っている。

単に業務量が多いから何とかしてほしいと訴えるよりも、実際に担当している職員として、具体的にどのような事務が大変なのか、また、こうすれば効率化できると思われる工程があるならば、その辺りを示していただけたとより訴えやすくなる。



▲自公連立に終止符が打たれた日に国会を見学

議院で副議長に就任した
議員を訪問し、副議長
室にて意見交換を行つ
た。(質問内容は下段)

その後、今年8月に参
議院で副議長に就任した
議員を訪問し、副議長
院議員と雑談を交えた

鬼木議員と雑談を交えた
が、終始和やかな雰囲
気の中、意見交換を行つ
た。(質問内容は下段)

議院で副議長に就任した
議員を訪問し、副議長
院議員と雑談を交えた
が、終始和やかな雰囲
気の中、意見交換を行つ
た。(質問内容は下段)

<p